

An die
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis
Herrn Landrat Körner
Europaplatz 5
67063 Ludwigshafen

Mutterstadt, 13.10.2020

Anfrage zur Beförderungssituation für Schüler*innen im Rhein-Pfalz-Kreis

Sehr geehrter Herr Landrat Körner,

anlässlich zahlreicher Bürgeranfragen zur Beförderungssituation für Schüler*innen in Corona-Zeiten ergeben sich folgende Fragen. Die Eltern haben Sorge um ihre Kinder und möchten, dass diese ohne Angst vor einer Corona-Infektion in die Schule gefahren werden und gesund wieder nach Hause kommen.

Wir bitten darum, folgende Fragen in Zusammenarbeit mit den Schulen und Schulleitern- und Schüler*innenvertretungen im Rhein-Pfalz-Kreis zu beantworten:

1. Wo sind Schulbusse überfüllt, d.h. es können beim Transport zwischen Wohnort und Schule die Abstandsregeln der Corona-Maßnahmen nicht eingehalten werden?
2. Wie viele Schüler müssen während der Beförderung stehen?
3. Welche Linien sind betroffen? Gilt dies für den Transport zur Schule und/oder von der Schule zurück?
4. Welche einzelnen Schulbuslinien werden bereits doppelt gefahren?
5. Auf welchen Linien sieht die Kreisverwaltung noch Handlungsbedarf?
6. Gibt es andere Verfahren zur Entspannung dieser Situation, z.B. größere Busse oder gestaffelter Unterrichtsbeginn bzw. Unterrichtsende?
7. Wie sieht die Situation beim Schülertransport im SPNV (S-Bahn) aus?

Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung in dieser wichtigen Sache.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Heidinger
Elias Weinacht